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Der unterfertigende Bezirksrat stellt namens der Fraktion der Freiheitlichen Bezirksräte auf der am 
11.04.2018 stattfindenden ordentlichen Sitzung der Bezirksvertretung von Wien Penzing gemäß § 
23 der Geschäftsordnung folgende 

Anfrage 
 

Betreffend: Rindenmulch Baumstreifen/Scheiben Penzing 2015, 2016, 2017 

 

1) Wurde Rindenmulch in den Jahren 2015, 2016 und 2017 Baumstreifen (Bäume entl. von 

Strassen und Wegen) / Bauminseln in Penzing ausgebracht? 

2) Wo wurde Rindenmulch ausgebracht? 

3) Wurde überprüft ob die Ausbringung ordnungsgemäß erfolgte? 

4) Wie viel kostete die Mulchung von Baumstreifen / Biauminseln 2015, 2016 2017 und wie 

wurde das verrechnet?  

5) Wann wurde das letzte Mal Rindenmulch entlang der Hütteldorferstrasse ausgebracht? 

6) Wann wurde das letzte Mal Rindenmulch für die Baumscheiben / streifen entl. d. 

Hütteldorferstrasse verrechnet? 
 

Begründung 

Öffentliches Interesse.  
 

Es ist aufgefallen dass Bereiche in Penzing die jahrelang gemulcht wurden seit einigen Jahren nicht 

mehr gemulcht werden.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 BR Bernhard PATZER  21.03.2017 


